



Tambalean su candidatura al 24

# Arman bloque contra Samuel

Advierten a García  
que, si pide licencia,  
Congreso local  
se la negará

ÁNGEL CHARLES  
Y MIRIAM GARCÍA

**MONTERREY.-** En un acto inusual, los líderes nacionales del PAN, PRI y PRD desafiaron en la capital de Nuevo León al Gobernador de la entidad, Samuel García.

Le exigieron frenar el hostigamiento en contra de miembros de la Oposición, sus familiares, compadres, amigos y simples conocidos.

Marko Cortés, del PAN; Alejandro Moreno, del PRI, y Jesús Zambrano, del PRD, le advirtieron ayer a García que si solicita una licencia para buscar la candidatura presidencial de Movimiento Ciudadano (MC) a la Presidencia de la República no será avalada en el Congreso local, donde los albiazules y los tricolores son mayoría.

Los líderes partidistas que conforman Frente Amplio por México y que ya han postulado a Xóchitl Gálvez como su aspirante presidencial, acusaron a García de buscar la candidatura de MC por “la presión y el acuerdo” que tiene con el Presidente Andrés Manuel López Obrador y dividir el voto opositor para favorecer a Morena.



Según Marko Cortés, líder nacional panista, el Gobierno federal tiene investigado a García y a su familia por factureros, por lo que está amarrado jugando a favor de Morena.

“Venimos a decirle en sus palabras (al Gobernador)”, dijo Cortés, repitiendo expresiones de García, “que deje de estar chingando a nuestros Alcaldes y Diputados locales.

“Samuelito, en tus palabras: ya ponte a jalar, tienes un desmadre hecho el Estado de Nuevo León”, agregó.

El líder del PRI, Alejandro Moreno, aseveró que “va a quedar evidenciado que, si utilizan el aparato del Estado para amedrentar a los legisladores (para que acepten la licencia), es para hacerle el trabajo a Morena”.

En la conferencia, los líderes estuvieron acompañados de Diputados locales, federales, Alcaldes albiazules y tricolores y el ex Gobernador panista Fernando Canales.

Grupo REFORMA publicó el lunes que la Administración de Samuel García suma al menos 300 acciones de presión no sólo a legisladores, funcionarios y líderes del PRIAN, sino también a allegados y hasta a personas que comparten el apellido de Diputados.

EL líder del PRD, Jesús Zambrano, señaló que lo que se vive en Nuevo León es un “Estado de terror” y advirtió que hay elementos para ir contra García y su Gabinete.



Los líderes nacionales del PAN, PRI y PRD, estuvieron ayer en NL para protestar contra el Gobernador.



Atribuyen opositores a Samuel 'campaña de terror'

# Encara Frente en NL acoso de Gobernador

Exigen líderes  
a Mandatario  
frenar los ataques  
y ponerse a trabajar

ÁNGEL CHARLES

MONTERREY.- Los dirigentes nacionales del Frente Amplio por México (PAN-PRI-PRD) demandaron ayer al Gobernador de Nuevo León, Samuel García, frenar lo que consideraron una persecución política contra los políticos de la oposición.

“Ya estuvo, Samuel... en tus palabras: ya ponte a jalar, tienes un desmadre en el Estado de Nuevo León.

“Llegó la hora que todo México sepa lo que está pasando en Nuevo León, el acuerdo de Samuel y (Andrés Manuel) López Obrador para que haga el trabajo sucio y divida a la oposición”, señaló el panista Marko Cortés en rueda de prensa en la capital nuevoleonense.

Alejandro Moreno, líder tricolor, criticó la persecución del mandatario estatal y demandó que se ponga a trabajar y hacer menos viajes.

“Es una vergüenza que existan personajes como el Gobernador de Nuevo León, esto es una campaña de terror, de amedrentamiento y doblar a opositores.

“A este personaje le encanta difundir cosas que no existen en Nuevo León. Le pedimos que se ponga a jalar”, demandó.

El perredista, Jesús Zambrano aseguró que lo que se vive en Nuevo León es un “Estado de terror”, y advirtió que presentarán las denuncias correspondientes contra funcionarios estatales.

“Hay que poner un alto a esta situación grave que se está dando; al frente de Nuevo León tenemos una banda de delincuentes encabezada por Samuel García.

“Ya hay condiciones para hacerle juicio político a Samuel y sacarlo del cargo”, señaló Zambrano.

A pregunta expresa, los dirigentes partidistas advirtieron que no le avalarán en el Congreso local la licencia a García en caso de que decida buscar la candidatura presidencial.

“Hemos platicado los dirigentes nacionales, y si él presentara la solicitud de licencia, el voto de los diputados va ser en contra sobre la licencia del Gobernador.



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
	13	15/09/2023	LEGISLATIVO

“Que se ponga a jalar, que se ponga a trabajar, y va quedar evidenciado que si usan el aparato del Estado para amedrentar a legisladores, es para hacerle el trabajo a Morena”, advirtió el dirigente del Revolucionario Institucional.

En el acto también estuvieron presentes alcaldes y diputado locales y federales del PAN y el PRI, pero no asistieron el presidente del Congreso local, el panista Mauro Guerra, los legisladores locales priistas Filiberto Flores y Elsa Escobedo, ni el diputado federal albiazul Pedro Garza.

En la conferencia fue proyectado un video en el que se enumeraron las acciones de persecución y se exhibió lo que los opositores señalaron como una red de acosadores, donde figura la mayoría de los miembros del gabinete estatal.



Miguel Ramirez

■ Los dirigentes Alejandro Moreno, Marko Cortés y Jesús Zambrano, ayer en Monterrey.